



## WIE BEWERBE ICH MICH?

Das Bewerbungsformular finden Sie im Internet unter:  
[www.integrationspreis-bw.de](http://www.integrationspreis-bw.de)

Das ausgefüllte Formular schicken Sie bitte

per Mail an:  
[integrationspreis@sm.bwl.de](mailto:integrationspreis@sm.bwl.de)

oder per Post an:  
Ministerium für Soziales und Integration  
Referat 45; Integrationspreis  
Else-Josenhans-Straße 6  
70173 Stuttgart

Bewerbungsschluss:  
3. März 2019

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

**Ministerpräsident Winfried Kretschmann  
verleiht den Integrationspreis am  
21. Mai 2019 ab 18 Uhr in den  
Wagenhallen Stuttgart.**

Ministerium für Soziales und Integration  
Baden-Württemberg  
Else-Josenhans-Straße 6  
70173 Stuttgart  
E-Mail: [integrationspreis@sm.bwl.de](mailto:integrationspreis@sm.bwl.de)  
Internet: [www.integrationspreis-bw.de](http://www.integrationspreis-bw.de)

**Integrationspreis des Landes  
Baden-Württemberg**  
INTEGRATION SCHAFFT ZUSAMMENHALT



**Baden-Württemberg**  
MINISTERIUM FÜR SOZIALES UND INTEGRATION



## Sehr geehrte Damen und Herren,

in Baden-Württemberg haben Einwanderung und Integration eine lange und erfolgreiche Tradition. Das Miteinander von Menschen unterschiedlicher Herkunft ist selbstverständlicher Teil unserer Geschichte und täglich gelebte Praxis. Es ist grundlegender Bestandteil erfolgreicher Integration und Basis für den gesellschaftlichen Zusammenhalt in unserem Land. Denn: Integration schafft Zusammenhalt.

Viele Bürgerinnen und Bürger sowie Organisationen engagieren sich in ganz unterschiedlicher Weise für Integration und das Zusammenleben von Menschen mit und ohne Einwanderungsgeschichte. Mit der erstmaligen Verleihung des Integrationspreises würdigt das Land Baden-Württemberg dieses so vielfältige gesellschaftliche Engagement für Integration und den gesellschaftlichen Zusammenhalt in unserem Land.

Bewerben Sie sich für den Integrationspreis des Landes Baden-Württemberg 2019 oder schlagen Sie überzeugendes Engagement anderer vor.

Wir freuen uns auf Ihre Vorschläge!

Manne Lucha MdL

Minister für Soziales und Integration Baden-Württemberg

## WER KANN AUSGEZEICHNET WERDEN?

Sie engagieren sich als Einzelperson, Verein, Unternehmen, Initiative, Kommune, Schule oder Verband in besonderer Weise für Integration und Zusammenhalt in Baden-Württemberg?

Dann bewerben Sie sich für den Integrationspreis oder schlagen Sie ein Projekt für den Preis vor.

Der Integrationspreis des Landes möchte Projekte unterschiedlicher Akteurinnen und Akteure auszeichnen und wird vergeben in den Bereichen:

**1 Zivilgesellschaft (Vereine, Initiativen, Einzelpersonen)**

**2 Kommunen und Verwaltungen**

**3 Unternehmen und Verbände**

Die Preise sind mit je 4.000 Euro dotiert.

Ein **Sonderpreis** wird im Bereich „Kinder und Jugend“ vergeben und soll Projekte honorieren, die die Integration im Bildungsbereich gezielt unterstützen. Das Preisgeld beträgt 3.000 Euro.

## WAS KANN AUSGEZEICHNET WERDEN?

Ausgezeichnet werden Initiativen, Maßnahmen, Projekte und Aktivitäten, die sich der Integration und dem Zusammenleben von Menschen mit und ohne Migrationsgeschichte in Baden-Württemberg widmen.

Die Preisträger werden vom Landesbeirat für Integration als Jury ausgewählt.

## WORAUF MÜSSEN SIE BEI DER BEWERBUNG ACHTEN?

Wichtige Auswahlkriterien für die Preisvergabe sind:

- gemeinsames Engagement von Menschen mit und ohne Einwanderungsgeschichte bzw. eine vielfältige Zielgruppe
- innovative Ideen, die in Baden-Württemberg verwirklicht werden
- nachhaltige und übertragbare Initiativen
- die Initiative läuft bereits seit mindestens 12 Monaten

